

2024.11.30

12月1日～10日迄の10日間に実施される「年末の全国交通安全県民運動」に先駆け、11月30日（土）に当教習所に於いて、「5～7は魔の時間・夜間に潜む危険」と題して近隣の福田学区区政協会の委員および、八百島老人クラブの方々の計15名に参加をいただき体験型学習会を実施しました。

(17時30分～19時迄実施)

- ①夜間の視認性について（色による見え方の違い）
- ②蒸発現象について
- ③反射材、LED発光式リストバンドなどの効果についてなど



← 愛知県港警察署交通課 竹内係長による講話



← 色による見え方の違い



歩行者がいる

← [蒸発現象]自車と対向車の間にいる歩行者が見えにくくなる



← 反射材等の効果について

左の黄色い服の人は反射材等装着なし
中央青色の服の人は発光式リストバンド（赤色）装着
右の白色の服の人は反射材リストバンド（白色）装着

ドライバーは、早めのライト点灯とこまめなハイビームの活用を心がけるとともに、進路のすべてが見えているとは思わないと。
また、歩行者はいつでも認知されていると思わず、夜間道路を通行する時は反射材などを活用し自分の存在を知らせることが事故防止には効果的。